

Dübendorf, 25. Juli 2024

Pressemitteilung

Jahresbericht der UN beschreibt wachsende Nahrungskrise Start der weltweiten Kampagne #EmptyPlates

Gestern, am 24. Juli, veröffentlichten die Vereinten Nationen ihren Jahresbericht über den [Stand der Ernährungsunsicherheit und der Ernährung in der Welt \(SOFI\)](#). Aus diesem geht hervor, dass der Hunger in der Welt aufgrund von Konflikten, Klimawandel und wirtschaftlichem Druck weiter zugenommen hat. Der neue Bericht zeigt auch, dass im Jahr 2023 rund 733 Millionen Menschen Hunger litten, was einem von elf Menschen weltweit und einem von fünf in Afrika entspricht.

Anlässlich dieser Zahlen startet heute, am 25. Juli die Kampagne #EmptyPlates. Sie wird von World Visions Partner "[Hungry for Action](#)" organisiert, einer Initiative zur Beendigung der weltweiten Nahrungsmittelkrise. Sie ruft Regierungen weltweit dazu auf, einen globalen Plan zu erarbeiten, um der wachsenden Hungerkrise auf der Welt nachhaltig entgegenzuwirken.

Die Idee von "empty plate", eines leeren Tellers, symbolisiert die Realität von Hunderten Millionen hungernden Menschen weltweit. Anlässlich des Kampagnen-Starts finden unter anderem in London und Rio de Janeiro Veranstaltungen statt, bei denen Food Trucks leere Teller an stark besuchte Orte bringen. Generell geht es darum, dass jeder, der möchte, Fotos mit den leeren Tellern machen und sie in den sozialen Medien mit dem Hashtag #EmptyPlates posten kann, um so für dieses Thema mehr Aufmerksamkeit zu generieren.

Andrew Morley, Präsident und CEO von World Vision International:

„Kein Kind sollte verhungern. Kinder in aller Welt berichten uns jeden Tag von den verheerenden Auswirkungen von Hunger und Unterernährung. Der Mangel macht Mädchen und Jungen krank, zwingt sie, die Schule abzubrechen, und beraubt sie ihrer Lebensperspektiven. Unsere globale [ENOUGH-Kampagne](#) macht deutlich, dass es auf der Welt genug Nahrung für alle gibt. Lassen Sie uns also gemeinsam dafür sorgen, dass kein Kind mehr hungern muss!“

Zitat von Hungry for Action:

„Diese leeren Teller stehen für die tägliche Realität von Hunderten von Millionen Menschen, die von Gaza bis zum Sudan hungern müssen. Wir wollen den Staats- und Regierungschefs der reichsten Länder der Welt zeigen, dass die Menschen überall auf der Welt über Hunger und Unterernährung empört sind und von ihren Regierungen dringende, koordinierte Maßnahmen verlangen, um dem ein Ende zu bereiten.“

Hinweis für Redaktionen

Ihr Kontakt zu World Vision Schweiz und Liechtenstein:

Lisa von Zobeltitz

Corporate Communications and Public Relations

Kriesbachstrasse 30, 8600 Dübendorf

T +41 44 510 15 05

lisa.vonzobeltitz@worldvision.ch

Für Kinder. Für die Zukunft.

Für die Durchführung unserer Projekte sind wir auf Spenden angewiesen. Danke für Ihre Unterstützung!

PostFinance

IBAN CH12 0900 0000 8000 0093 1

Online: [Spende für Kinder in Not | World Vision](#)

World Vision Schweiz und Liechtenstein ist eine gemeinnützige und somit steuerbefreite Organisation. CHE-333.958.696

Über World Vision Schweiz und Liechtenstein

World Vision Schweiz und Liechtenstein ist als eigenständige Stiftung Teil des weltweit in rund 100 Ländern tätigen Kinderhilfswerks World Vision. In diesem Kontext setzen wir uns seit 40 Jahren für jene Menschen ein, die Hilfe am dringendsten benötigen – unabhängig von ethnischer Herkunft, Religion, Nationalität und Geschlecht. Um nachhaltig Fluchtursachen zu bekämpfen, leisten wir langfristige Entwicklungszusammenarbeit, setzen uns weltweit aktiv für Kinderrechte ein und leisten Not- und Katastrophenhilfe in Krisenregionen. World Vision Schweiz und Liechtenstein setzt Ressourcen und Spenden effizient und transparent ein und ist mehrfach zertifiziert.